

Manfred Schäfer

Von: Karl-Heinz Pfarrer [pfarrer@t-online.de]
Gesendet: Montag, 7. September 2015 16:46
An: Manfred Schäfer
Betreff: Referenz

Lieber Herr Schäfer,

wie ich Ihnen sagte, möchte ich Ihnen gerne meine Bewertung Ihrer Dienstleistung zukommen lassen.

Nachdem sich der Vorgänger vergeblich um einen Verkauf bemühte, haben Sie es in vorzüglicher Weise verstanden, meine Eigentumswohnung innerhalb eines sehr überschaubaren Zeitraums zu verkaufen und das auch zu einem sehr akzeptablen Preis. Das war sicher alles andere als einfach, denn die Wohnung war ja bereits einige Monate in den einschlägigen Portalen inseriert.

Vor allem die Zusammenarbeit mit Ihnen über alle Stufen dieses Prozesses hinweg hat mich sehr beeindruckt.

Immer erreichbar und freundlich mit dem richtigen Gespür für die wichtigen und auch unwichtigen Dinge, so dass ich stets den Eindruck hatte, mit dem richtigen Partner auf Augenhöhe zusammen zu arbeiten. Wenn es etwas zu klären gab, waren Sie immer für mich da und dieses positive Feedback hat mir auch der spätere Käufer gegeben.

Nachdem das nicht meine erste Transaktion war, wußte ich von Anfang an, dass Sie erfolgreich vorgehen und daher auch zum Abschluss kommen werden.

Ich empfehle Sie sehr gerne weiter und wünsche ihnen für die Zukunft alles Gute.

Mit den besten Grüßen

KH Pfarrer=